

Forums pour les consommateurs

J ai trouvé de l ammoniac et du papier aluminium en urbex

Par Sarly Posté le 02/06/2024 à 16h32

Bonjour à tous, je suis un amateur d urbex et aujourd’hui j ai décidé de visiter une maison abandonné. Mon pote qui était présent m avais informé de squatteurs et il fallait faire attention. Pendant la visite nous avons trouvé dans une sorte de cuisine avec juste un évier de l ammoniac et du papier aluminium, et dans l évier une cuillère. Je me demander si vous pouviez me dire à quoi cela sert. Je pense d abord à la fabrication de drogue mais laquelle svp merci

1 réponse

Moderateur - 04/06/2024 à 09h02

Bonjour,

Il s'agit très probablement d'un dispositif destiné à baser de la cocaïne, c'est-à-dire à la transformer en crack. L'aluminium et la cuillère peuvent servir à le consommer.

Un usager de crack fréquente probablement ces lieux.

Cordialement.